



Área de Turismo

LA ALIANZA ‘MALAGACon: CONGRESOS CONTIGO’ REÚNE A 40 PROFESIONALES DEL SECTOR MÉDICO PARA ATRAER EVENTOS PROFESIONALES AL DESTINO

Se trata de una iniciativa conjunta entre los Convention Bureau del Área de Turismo y de Turismo Costa del Sol

El Teatro Cervantes ha acogido esta 10ª edición, que ha incluido un ensayo general de la ópera ‘El barbero de Sevilla’

23/02/2023.- El alcalde de Málaga, Francisco de la Torre, junto al concejal de Turismo, Jacobo Florido, asistió en la tarde de ayer en el Teatro Cervantes al acto de recepción y encuentro con 40 profesionales del sector médico público y privado dentro de la iniciativa ‘MalagaCon: Congresos Contigo’, que promueven Málaga Convention Bureau desde el ámbito municipal y el Convention Bureau de Turismo Costa del Sol desde el provincial. Acudieron igualmente técnicos de Turismo y Planificación Costa del Sol.

Dentro del trabajo conjunto que ambas instituciones hacen por la promoción del segmento de congresos y especialmente, en uno de los colectivos que mayor número de profesionales trae al destino, este evento busca convertir a destacados miembros del sector médico y sanitario en embajadores de la ciudad y la provincia a la hora de atraer congresos y reuniones profesionales, tanto de carácter nacional como internacional.

En ese sentido, la acción está especialmente dirigida a profesionales con mayor capacidad de influencia para atraer este tipo de citas. Cabe destacar que la médico-sanitaria es una de las principales temáticas de los congresos que se celebran tanto en la capital como la provincia, y se caracterizan por un importante gasto en destino.

La iniciativa ‘MálagaCon: Congresos Contigo’ busca sensibilizar a profesionales médicos influyentes y hacerles partícipes de que su posicionamiento y credibilidad son fundamentales para atraer congresos temáticos al destino.

La cita tuvo lugar en el Teatro Cervantes, entidad colaboradora con la iniciativa ‘MalagaCon: Congresos Contigo’. El acto comenzó con una recepción, seguida de unas palabras de agradecimiento del alcalde, Francisco de la Torre.

Posteriormente, los invitados pudieron disfrutar de un ensayo general de la ópera de Rossini ‘El barbero de Sevilla’.